
Calcio,  Serie  C.  Resti
archeologici allo stadio, il
dg  Iodice:  "si  trovi
soluzione"
Dovrebbe essere vicino a soluzione il “caso” De Simone. I
resti archeologici emersi durante gli scavi nel settore ospiti
sono stati mappati dalla Soprintendenza e si attende l’ok per
poter andare avanti con i lavori e riaprire quindi il settore.
Ne ha parlato il dg Pino Iodice su TMW Radio: “il settore
ospiti  non  è  disponibile  e  questo  ci  comporta
l’inutilizzabilità  della  gradinata,  circa  2000  posti,  che
dobbiamo destinare agli ospiti. Ma quando questi non vengono,
come sabato scorso, il tutto è un danno enorme per noi, visto
che i nostri tifosi non possono comunque accomodarsi lì: c’è
un  rimbalzo  di  responsabilità  e  chi  ne  sta  pagando  le
conseguenze è il Siracusa. Auspico che si trovi quanto prima
una soluzione”.

https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-c-resti-archeologici-allo-stadio-il-dg-iodice-si-trovi-soluzione/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-c-resti-archeologici-allo-stadio-il-dg-iodice-si-trovi-soluzione/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-c-resti-archeologici-allo-stadio-il-dg-iodice-si-trovi-soluzione/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-serie-c-resti-archeologici-allo-stadio-il-dg-iodice-si-trovi-soluzione/

